ROTE KARTE

für den Zwang zum Heizungstausch



ZWANGSUMTAUSCH von Heizungen stoppen!

Kostenwahnsinn: Der Zwangsumtausch zerstört Lebenswerke. Mieter, Senioren und Geringverdiener werden so finanziell überfordert.

Technologieoffenheit: Alle ökologischen Heizungsarten, wie z. B. Wärmepumpe, Heizungen mit Biogas, Wasserstoff oder Pellets sollen gleichberechtigt sein.

Bürokratiemonstrum: Klimaschutz ist nicht gegen die Menschen erreichbar. Die Überwachung des Zwangsumtausches bläht die Bürokratie weiter auf.

Ende des Eigenheims: Der Zwangsumtausch vernichtet den Traum vom Eigenheim für die Mitte der Gesellschaft endgültig.









